

viernes 13 de marzo de 2015

Fotografías de la visita al Ayuntamiento de Antequera del Delegado del Gobierno de España en Andalucía

Fotografías de la visita al Ayuntamiento de Antequera del delegado del Gobierno de España en Andalucía, Antonio Sanz, que ha tenido la oportunidad de reunirse con el alcalde Manolo Barón con el objetivo de informar sobre las novedades en materia de infraestructuras del Gobierno de España para con Antequera.



Además, ha firmado en el Libro de Honor del Ayuntamiento y ha comparecido en rueda de prensa ante los medios de comunicación, teniendo la oportunidad de visitar posteriormente algunas de las estancias del Consistorio como el histórico Salón de Plenos en el que en 1978 se rubricará el conocido desde entonces como "Pacto de Antequera".

